
 
 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 
COLLÈGE SAINT-LOUIS 
275, 36e Avenue 
Lachine (Québec) H8T 2A4 
 
Téléphone : (514) 855-4198 
Télécopieur : (514) 639-0301 
 
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance du 12 novembre 2024 

(À adopter à la prochaine séance) 
 

Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 
Mme Audrey Nanot (présidente) (1 an) 
Mme Julie Pascale Provost (VP) (2 ans) 
Mme Elena Negara (2 ans) 
Mme Françoise Michaud (1 an) (Déléguée CP) 
Mme Myriam François (1an) (Sub. CP) 
 

M. Hugues Bélanger 
Mme Évelyne Meloche  
Mme Amélie Senécal 
M. Matthieu Payant 
M. Patrick Cardinal 
 

Membre de la communauté Membres parents substituts 
- Mme Sharon Go (Sub. 1) 

 
Membres élèves Membres de la direction 
M. Gabriel David Ferreira Feio G. 506 
Mlle Maria Culea G. 403 

Mme Brigitte Cool, directrice 
Mme Jessica Lacombe, adjointe  

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 
M. Martin Bougie-Richer (2 ans) 
 

- 

Membre de la communauté Membres parents substituts 
Mme Vanessa Laflamme   M. Bruno Mellet (Sub. 2) 

 
Membres élèves Membres de la direction 
- Isabelle Gauthier 

 
 

 
 



Administration 

1. Ouverture de l’Assemblée, Quorum 

Faits saillants  18h35 

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Mme Françoise Michaud 

3. Question du public 

Faits saillants  Aucun 

4. Ordre du jour  

Faits saillants - Ajout d’un point après le point 15 (nouveau point 16) : demande journée sans 
uniforme 

- Ajout d’un nouveau point 17 : Camp du centre Notre-Dame de la Rouge 
Proposée par Mme Elena Negara 
Secondée par Mme Sharon Go (remplace M. Martin Bougie-Richer) 

5. Procès-verbal de la réunion du 08 octobre 2024 

Faits saillants  1. Sur le PV, le nom de famille de Mme Negara est erroné, ainsi que sur le site de 
l’école (section CÉ) 
2. Mauvaise présentation / ordre des noms des membres de la direction 
3. Ajouter un « s » à cours de CCQ au point 5 : Procès-verbal 
 

Proposé par M. Patrick Cardinal 

Secondé par Mme Myriam François 

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 08 octobre 2024 

Discussion/Information : 

7. Mots de la direction 

Faits saillants • Activités d’admission du 11 octobre dernier : tout s’est bien déroulé, il y a aura 
quelques ajustements logistiques l’année prochaine.  

- 410 convoqués 
- 204 acceptés 
- 173 sur liste attente 

• Visite d’évaluation IB : a eu lieu en virtuel. Très bons commentaires. Un plan de 
développement sur l’évaluation sera mis en place. 

• 1er bulletin et rencontre de parents : le 21 novembre 

Faits saillants Pas de suivis. 



• Soirée des diplômés le 28 novembre – Remise des diplômes aux finissants, 
remise de prix par M. Gafsi (ancien président du CÉ) 

• 1ère édition du journal St-Louis cette année: un peu de retard. L’édition 
imprimée sera disponible sous peu. 

• Équipes sportives : plusieurs compétitions à venir, horaires finalisés (24 équipes 
au collège, 250 élèves inscrits) parfois des parties ont lieu à l’extérieur du collège. 
Le midi, le gymnase est ouvert à tous pour le non-compétitif 

• Nouveau service de pairs aidants : ouvert à tout élève qui le souhaite, pas besoin 
de s’inscrire à l’avance, juste se présenter. Les élèves aidants sont recommandés 
par les profs. 

• Un sondage pour le repas de la rencontre du CÉ du 11 décembre sera transmis 
• Fondation : lors de l’AG des parents du début d’année, 5 parents se sont portés 

volontaires pour reprendre les activités de la fondation. Toutefois, seuls 2 
parents se sont présentés à la réunion sur les 5 qui avaient donné leurs noms. 
Les anciens membres ont refusé de laisser les rennes à seulement 2 parents car 
dans la régie il est mentionné que 7 parents doivent être sur le CA de la 
fondation. Suivi à faire à la prochaine rencontre. 

• OPP : une réunion a eu lieu avec 4 parents pour discuter de projets et activités 
sur l’année. 

8. Mot de l’équipe école 

Faits saillants • Visite de l’IB (16 -17-18 octobre) : tous les 5 ans, l’école est auditée afin de 
s’assurer qu’elle fait vivre le programme tel que prescrit par le programme 
IB. Des rencontres ont été réalisées avec des profs, des élèves, et quelques 
parents. 
A la fin de la 3ème journée, il est ressorti que le collège est une école 
accueillante, très humaniste, que les parents sont au courant des ressources 
offertes. Le personnel a reçu des félicitations au sujet du nouveau processus 
de sélection des élèves et de la stabilité de l’équipe. 
Un rapport écrit sera transmis dans 3 mois  

• Test d’admission : les professeurs mentionnent la bonne coordination de 
l’équipe de direction et remercient les élèves qui ont aidé. 

• Visite du coordonnateur du programme Santé du CEGEP André Laurendeau 
• 4 places pour Discovery Day à Mc Gill 

 

9. Mot des élèves 

Faits saillants • Conseil des élèves du CSSMB à l’école Monseigneur Richard. Les 
représentants des élèves de chacune des écoles ont pu échanger et ont 
constaté que les réalités des élèves des autres milieux sont différentes 

• Journée Halloween : succès de la danse des professeurs + concours de 
déguisements 

• Journée sans uniforme : 29 novembre 
• Sondage pour priorités et enjeux par niveau 
• Kiosque du conseil : le conseil des élèves est présent sur la scène de la 

cafeteria pour se faire connaître.  



10. Mot des parents 

Faits saillants Aucun 

11. Mot de la représentante du CP 

Faits saillants Absence de la déléguée et du substitut. 

Présentations/Projets : 

12. Règles de régie interne 

Faits saillants Point 3 : Changement de 22h pour 21h30 
Point 4 : remplacer « le directeur «  par « la direction de l’école » et changer 5 jours 
pour 7 jours 
Convocation  
Point 8.1.3 : alignement à faire (mise en page) 
Point 11.4.x : ajout des 6 sous-points au complet 
Point 11.6 : limiter la période de questions à 10 min 

Proposé par M. Hugues Bélanger 

Secondé par M. Gabriel David Ferreira Feio 

Approbation Résolution CE 2024-2025/02-01 

13. Collecte de denrées (Guignolée) 

Faits saillants 16 familles recevront des paniers au lieu de 32 afin de bonifier chaque panier. 

Proposé par Mme Elena Negara 

Secondé par M. Matthieu Payant 

Approbation Résolution CE 2024-2025/02-02 

14. Reddition de compte 2023-2024 

Faits saillants L’état des résultats balançait bien en fin d’année mais une ristourne imprévue a été 
reçue le 20 août. La somme n’ayant pas pu être dépensée durant l’année est 
retournée au centre de services scolaire. 

Proposé par Mme Myriam François 

Secondé par M. Hugues Bélanger 

Approbation Résolution CE 2024-2025/02-03 

15. Défi têtes rasées 

Faits saillants Comme l’année dernière, activité pour sensibiliser les élèves. Une enseignante va 
coordonner l’activité, campagne de don en ligne gérée par Leucan. 

Proposé par M. Patrick Cardinal 

Secondé par Mme Évelyne Meloche 



Approbation Résolution CE 2024-2025/02-04 

16. Journée sans uniforme 

Faits saillants Les élèves ont choisi l’accueil Bonneau. Don de 2$ par les participants. 
L’organisme a été choisi pour sensibiliser les élèves à l’itinérance.  

Proposé par Mme Julie Pascale Provost 

Secondé par Mme Shanon Go 

Approbation Résolution CE 2024-2025/02-05 

17. Journée au camp Notre Dame de La Rouge 

Faits saillants Activité brise-glace de début d’année. En cas de pluie : pas de changement de date, 
l’accueil sera possible avec des activités. 
Le nombre d’élèves qui n’ont pas participé à la dernière rentrée se compte sur les 
doigts de la main. Le tarif n’est pas un frein à la participation. 

Proposé par Mme Elena Negara 

Secondé par Mme Évelyne Meloche 

 

Discussions internes 

18. Critères d’admission 

Faits saillants Chaque année, les critères doivent être revus.  
À suivre au prochain CÉ 

Proposé par - 

Secondé par - 

Approbation - 

Clôture : 

19. Varia 

Faits saillants - 

20. Correspondance 

Faits saillants Courrier postal de la FCPQ :  évènement du 31 mai 2025. 

21. Levée de la séance à 20h19 

Proposée par M. Patrick Cardinal 

Secondée par M. Hugues Bélanger 

 


